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浙江众合科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                            编号：2024-007 

投资者关系活动类

别 
 

特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

 新闻发布会          ☑路演活动 
现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

华创证券 胡明柱，财通证券 孟欣、付正浩，东方财富

证券 陆陈炀，中信证券 王涛、卿施典、李天智，华福
证券 徐丽华，华安证券 方婧姝，国元证券 楼珈利、李

靖，华金证券 斯志坚，杭州城投 杜超、俞晨恺，上海

般胜 李震，君頤资产 沈松富，白沙泉投资 梅董董，新

都金控 吴浩博、陈艺凡，创意港基金 王智勇，利多星

投资 姜廷安，星妤投资 李立，沣收创投 李政昊，华强
投资 邵宇澜，恒鑫私募 葛文克，董秘俱乐部 葛建平等

20 家机构（排名不分先后）以及同花顺路演平台 

 

时间 2024 年 11 月 25 日（周一） 下午 14:00-15:30 

地点 
杭州市临安区青山湖街道胜联路 888 号众合科技 6号楼

报告厅及同花顺路演平台 

上市公司接待人员 

副总裁兼董事会秘书 何俊丽 

副总裁杨延杰 

副总裁许明 

首席科学家周在福 

数智化事业群副总裁彭冬鸣 

投资者关系活动主

要内容介绍 

一、由众合科技副总裁兼董事会秘书何俊丽女士对

公司概况、战略进行了介绍。要点如下： 
1、“1+2+N”发展战略：以数字化业务为核心，智

慧轨交和半导体材料业务为基石，向立体交通和其他数

智化产业场景拓展。 

2、立体交通战略：公司将依托在轨道交通行业的

核心优势，以底层平台技术——高可靠性、高安全性数

字工业系统技术体系和行业深度理解——基于自动化行

车控制和行车资源调度的交通行业理解，致力于构建集

“车路云协同+低空飞行+低轨卫星”于一体的立体交通

产业模式。 

 

二、由众合科技数智化事业群副总裁彭冬鸣对公司

的 UniTFCC 三余度飞控计算机和智慧公共起降场管理平

台（UniPort）进行了介绍： 

1、UniTFCC 三余度飞控计算机，以其卓越的设计配

备了三个高性能的飞控计算机单元和三组高可靠性的传

感器阵列，并集成了独立的监测控制模块和表决处理单
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元。这一系统具备核心计算机系统高效可靠、表决算法

系统运行稳定、通信传输系统安全可靠、故障处理系统

即时高效、环境适应性极强且稳定可靠等优势。 

  2、智慧公共起降场管理平台（UniPort）是一款用来

对起降场进行起降控制和自动优先级调度，从而实现安

全、高效起降的智能管理系统。系统操作系统使用工业
鸿蒙，集成了智能计算模块、物联网关、传感器和相关

控制软件。UniPort具备高计算能力、高集成能力、快速

部署能力、高拓展能力四大优势，不仅精通于进近调度

与场内移动调度的精细化管理，还全面覆盖了起降场的

综合管理、灯光与气象条件的智能管理、乘客服务的优

化提升、商业开发与物业管理的创新整合，以及物流集

散的高效协调。 

 

三、回答投资者提问 

1、公司从轨道交通进军低空领域有什么优势？ 

答：从技术相通性原则来看，公司信号系统属于国

家高端工业装备范畴，高可靠高安全等级要求与航空航

天属于同等级别，其危险失效风险都需要控制在 10⁻ ⁹

次以下。目前公司信号系统的软硬件平台已得到了 40 多

条地铁线路的充分验证。十余年的行业沉淀，让公司在
交通领域具备两点核心能力：底层平台技术——高可靠

性、高安全性数字工业系统技术体系；行业深度理解—

—基于自动化行车控制和行车资源调度的交通行业理

解。将底层平台技术和交通行业理解拓展应用到立体交

通领域，能够充分发挥公司的技术长板，具备天然的优

势。 

 

2、公司飞控计算机有什么特点，公司为何考虑进入

飞控航电这个细分领域？ 

答：公司本次发布的飞控计算机采用三余度架构，

每个余度内采用 2 取 2 架构，实现高安全高可靠要求，

从而满足 B 级及以下要求的无人机适航应用。未来根据

行业需求，也可研发 A 级要求的航电。公司飞控计算机

最大特点就是：高可靠、高安全，满足适航要求。 

公司在轨道交通领域研发了包括车载信号系统、车

载 LCU 和其他智能列车设备，积累了丰富的高可靠高安

全技术体系和功能安全系统研发经验，为研发飞控航电

设备奠定了基础。根据“浙商证券”的研究报告，2023

年全球无人机(含 eVTOL)市场规模约 320 亿美元，其中

飞控市场规模约 45 亿美元(占比 14%)。未来随着 eVTOL

产品成熟进入量产阶段，航电飞控成本占 eVTOL 制造成

本约 20%。基于市场规模和技术可达性两方面考量，公

司进入飞控航电这个细分行业是非常有价值的。 
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3、公司如何拓展低空经济领域，以及低空领域未来

的规划？ 

答：公司于年初成立了空天立体交通产业研究院，

专注于无人机飞行控制、环境感知和空域管理等关键技

术领域，已经推出了低空综合服务平台产品，以及这次
发布的飞控系统和智慧起降场产品。同时公司联合战略

合作伙伴共同构建合作生态，例如与鸢飞科技签订了战

略合作协议，将公司的安全技术优势与鸢飞科技对行业

的专业性相结合，助推公司在低空领域的快速发展。 

今年 6 月公司发布了《众合科技低空行动计划》，

制定了“三步走”方案。具体来说，第一阶段实现典型

化，即充分调研，形成产品场景方向；投入研发，完成

安全飞控内测；试点示范，实现场景平台验证。目前看

来，第一阶段的工作基本可以按计划完成。第二阶段实

现全面化，即触类旁通，探索多元场景应用；持续研发，

达成安全飞控认证；全面提升，推广场景平台落地。按

照中央空管委的统一部署，公司将首先争取在 6 个试点

城市落地相关产品。同时，通过市场调研了解到，目前

区县对低空建设有较高的需求，接下来公司也会着重推

进在区县级地区的一网通建设，包括政务和旅游等场景。
第三阶段实现常态化，即深入挖掘，形成既有场景增值；

逐步量产，保证安全飞控系统交付；立足运营，形成稳

定服务收入。 

 

4、公司现在合作的主机构型的类型和起飞重量大概

范围是多少？ 

答：目前公司研发的飞控计算机能满足一百公斤到

一吨的主机起飞重量。如需满足更重的起飞需求，需要

更高等级的下一代产品。 

 

5、公司产品的适航是整个设备的适航，还是主机产

品整机的适航？ 

答：公司产品会和无人机整机一起做适航的测试，

公司团队会深入参与。无人机主机厂主要负责驱动力等

方面，公司主要负责平台的服务工作，如公司所擅长的

安全处理等。 

 

6、目前轨道交通产品的零部件是否可与低空领域产

品进行通用？ 

答：目前在低空行业需要的器件主要是用于 600 米

以下的环境，这个高度范围的空间与轨道交通行业的环

境要求基本一致，无需考虑高空辐射等问题，因此元器

件核心模块基本可直接用信号系统的部件。 
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7、与低空领域其他公司相比，定位有何不同或优

势？ 

答：基于飞控计算机平台，公司在提供产品的同时，

保证团队发挥高可靠性、高安全性数字工业系统技术体

系的优势，给主机厂商做完整的解决方案支持。 
 

 

（本次活动中关于未来发展规划等前瞻性陈述,不构成

公司对投资者的实质承诺,请投资者注意投资风险。） 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

否 

附件清单（如有，可

作为附件） 
无 

 

 

 

 

 


